

# Une exposition pour sensibiliser au handicap auditif

L'exposition itinérante «EarMe!» s'arrête en Ajoie. Après Bienne, Saint-Imier, Tramelan et Fribourg, elle est actuellement présentée à Porrentruy, à la Bibliothèque municipale (Hôtel-Dieu), jusqu'au 9 mars (visible du mardi au vendredi de 14h à 18h et le samedi de 10h à 12h). Puis, à partir du 12 mars, elle sera installée à l'Hôpital, et ce jusqu'au 26 avril (à découvrir du lundi au dimanche de 9h à 20h). Dans ce cadre, pour mesurer les difficultés que rencontrent les sourds ou malentendants, Pro Infirmis a rassemblé les témoignages de 14 personnes atteintes d'un trouble de l'audition venant du Jura, du Jura bernois et de Bienne. Les visiteurs peuvent ainsi découvrir leur quotidien au travail, à l'école, pendant leurs loisirs ou dans un autre contexte. L'exposition questionne également leur accès à la culture ou encore aux services d'urgences. A travers plus de 30 panneaux bilingues (français et allemand) et photographies, «EarMe!» cherche à sensibiliser la société à ce handicap peu connu et reconnu. L'exposition sera vernie ce jeudi 25 janvier à 19h, à la salle des Hospitalières de l'Hôtel-Dieu. Animé par trois professionnelles de la surdité, un atelier de découverte proposera à ce moment au public de s'immerger brièvement dans le monde de la déficience auditive grâce à des mises en situations. Notons également un atelier de sensibilisation pour les enfants, dès 8 ans, le mercredi 31 janvier, de 14h40 à 16h, à la bibliothèque municipale (sur inscription au 032 485 78 91).



Le vernissage  
de l'exposition  
est organisé  
ce jeudi soir.